

Intergros

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Essor de la formation dans les TPE

Pour l'ensemble de l'année 2015, l'OPCA du commerce de gros et international Intergros a dénombré 7 319 TPE ayant bénéficié de formations pour leurs salariés.

Ce sont ainsi quelque 11 300 formations (+23% par rapport à 2014) qui ont été dispensées au profit de 19 400 stagiaires (+16%). La durée moyenne des formations est elle aussi en hausse avec 24 heures par formation en 2015 contre 22 heures en 2014. Les formations les plus suivies par ces salariés de TPE du commerce de gros et international relèvent principalement de la bureautique (37%), de la logistique (17%), de la vente (14%) et de la maîtrise des langues étrangères (13%).

Cette forte augmentation de la formation dans les TPE résulte de l'accroissement des ressources disponibles au titre du plan de formation suite à l'attribution par le FPSPP (Fonds Paritaire de Sécurisation des Parcours Professionnels) d'une aide financière de près de cinq millions d'euros. En effet, Intergros, dont 80% du nombre total de ses adhérents comptent moins de dix salariés, ce qui représente 31 000 entreprises, a bénéficié du soutien financier significatif de ce fonds aux OPCA comptant un nombre important de TPE dans leur champ professionnel.

Rappelons qu'en 2014, Intergros a collecté 179,5 millions d'euros auprès de ses 39 000 membres employant au total près de 470 000 salariés, pour permettre à celles-ci de financer les formations adaptées à l'évolution de leurs métiers.